
26.01.23, 11:54 Kölner Stadt-Anzeiger e-paper

https://epages.ksta.de/data/170713/reader/reader.html?t=1674728187406#!preferred/0/package/170713/pub/225861/page/33/alb/6119511 1/1

70 Bäume werden gepflanzt – Sumpfeichen eingegangen

Eichen für Europa-Allee

Es ist eine gute Zeit zum Bäume pflanzen. Die Bäume sind in der Winterruhe, es

regnet nicht. An der Europa-Allee werden in diesen Tagen 70 Eichen
nachgepflanzt. Dazu wird zeitweise die Fahrspur Richtung Süden gesperrt. Von den

ursprünglich gepflanzten Sumpfeichen sind viele nicht durch die trockenen

Sommer gekommen. Manchen kümmerten vor sich hin, andere gingen ganz ein.

Aber weshalb? Dazu sei ein offenes Verfahren anhängig. Möglicherweise war der
eingebaute Boden nicht der richtige oder die Bäume waren qualitativ nicht in

Ordnung, vielleicht wurden auch Fehler beim Pflanzen im Hochsommer gemacht,

sagt Andreas Schönfeld von der Bahnstadt. Die jetzt nachgepflanzten Eichen seien
von der Art Traubeneiche, sagt eine Gärtnerin vor Ort. Die Bäume bekommen

jeweils etwas frischen Boden unter den Ballen. Trockenheit sollen diese Eichen

besser vertragen. (rar)

Neue Eichen für die Bahnstadt: Abgestorbene Sumpfeichen werden ersetzt. (Ralf Krieger)


